

MILENIO®

Gobierno no ha logrado poner las finanzas de Pemex en una base sostenible: Fitch Ratings

De acuerdo con la agencia calificadora, es probable que Pemex necesite más apoyo, y si bien esto no necesariamente es un cambio de juego para el soberano, sí es un requisito de financiamiento potencial sostenible.

A pesar de que el gobierno federal ha mostrado un gran compromiso para estabilizar las finanzas públicas y está buscando formas de restringir el gasto público, los ingresos petroleros han disminuido y no ha hecho lo necesario para poner las finanzas de [Petróleos Mexicanos](#) (Pemex) en una base sostenible, advirtió la agencia calificadora [Fitch Ratings](#).

Durante la conferencia Perspectiva Crediticia, el analista de Fitch Ratings, Charles Seville, indicó que Pemex ha estado luchando por mantener su producción y aunque todavía genera recursos para el gobierno federal, ha registrado pérdidas continuas y el gobierno ha inyectado capital a la empresa y recortado sus tasas impositivas.

Ante esta situación, abundó, a pesar de que la compañía petrolera es un agente importante de ingresos para el gobierno federal, éste no ha hecho lo suficiente para poner las finanzas de Pemex en una base más sostenible, por lo que es probable que la empresa necesite más apoyo, y si bien esto no necesariamente es un cambio de juego para el soberano, sí es un requisito de financiamiento potencial sostenible.

Economía mexicana se recuperará en 2021

Respecto a la situación que presenta la economía mexicana por la crisis derivada de la pandemia del covid-19, Fitch Ratings espera una recuperación en 2021, no en la primera mitad del año porque todavía habrá un impacto del coronavirus, pero sí en la segunda mitad, gracias al desempeño comercial y el impulso del sector externo.

Charles Seville explicó que México presentó en 2020 un impacto en el empleo formal, pero el sector manufacturero ha ayudado a revertir el efecto en el mercado laboral, y el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) es un punto positivo.

En este sentido, añadió que, en general, la política comercial con Estados Unidos ha sido estable y predecible y eso debe ser positivo para México.